
  
 

 

令和４年６月２１日第１１号（保護者の皆様へ） 

 

学校オープンアンケート 
〇久しぶりのオープンスクールで、参加して楽しむことができました。弓矢づくりを通して、子

どもたちの心に残る経験になったと思います。 

〇昔の人たちがどんなふうにおもちゃを作って遊んでいたのかがわかって、とても楽しかった

です。 

〇親や兄たちと弓矢を作って遊んだことを思い出して懐かしくなりました。低学年にも作りや

すく教えてくださったので、子どもも楽しむことができていてよかったです。４月の時よりも

太鼓がまとまっていたので、９月が楽しみです。 

〇私自身も子どもにもどったように楽しませていただきました。子どもたちも生き生きとした

笑顔で夢中になって取り組んでいたので、とても嬉しく思いました。小規模校の強みが活かさ

れた良いオープンスクールだったと思います。ふるさと太鼓も、４月の時より、子どもたちの

息も合っていて、迫力があってよかったと思います。 

〇竹を割って、けずって、切っての行程を自分たちでやるという、貴重な体験をすることができ

ました。大きな学校ではなかなかできないと思います。弓矢がなかなか飛ばず、それをみんな

でアドバイスしながら、成功した時はとてもうれしそうでした。先生方や地域の方々に下準備

や指導をしていただき、感謝しています。ありがとうございました。 

〇地域の方々との大切なふれあいの時間だったと思います。ふるさと太鼓の子どもたちの力強

い演奏を見ることができ、とてもうれしかったです。共育作戦では、年度の初めの方に、先生

方や他の保護者の方たちの考えを知ることができよかったと思います。 

〇共育作戦の中でも意見が出たのですが、連絡帳に関して、書き忘れが多いです。各授業で担当

の先生に違いがあると思いますので、コミュニケーションをとっていただいて、書く時間にす

べての連絡事項が書けるようにしていただくと、書き忘れも減るのではないかと思います。 

〇子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。地域の方も、生き生きとした姿で、弓矢

づくりを教えてくださっている様子がとてもうれしかったです。卒業生も数名来てくれてい

て、みんな、鴨川小学校、児童、先生方が大好きなんだなと微笑ましく思いました。 

〇弓矢づくりを通しての、子どもたちが受け継ぐべき心の交流ができたのではないでしょうか。

私もすっかり仲間に入れてもらっていました。子どもたちの太鼓、すばらしかったです。元気

をいっぱいもらいました。 

※ありがたいご意見やご感想をいただき、大変嬉しく思いました。改めるべき点は改め、日々の

教育活動に取り組んで参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

     （校長 福井 明） 


